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Zitat von brazuca1987 

Könnte wohl die beste Endplatzierung einer Jugendmannschaft des Clubs in der
Bundesliga werden!

Wie viele Spieler werden eigentlich im

Normalfall von der u17 immer in die u19 übernommen? Die Hälfte?

Aktuell sind ja 13 Spieler des 2000er Jahrgangs im U19 Kader! Wenn dann noch paar
externe Zugänge kommen bleiben wohl nur noch 5-6 Plätze! Hier muss wohl entweder
im 2000er oder 2001er Jahrgang aussortiert werden

die u 17 ist doch schonmal meister geworden und stand im halbfinale um die deutsche
meisterschaft.
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